

“Si Sumeh” dan “Si Sabar” Polres Pasuruan Kota Kembali Berbagi Makanan Sehat Bergizi Gratis bagi Pelajar

Achmad Sarjono - KOTAPASURUAN.WARTABHAYANGKARA.COM

Dec 18, 2024 - 10:47



KOTA PASURUAN – Polres Pasuruan Kota Polda Jatim kembali menggelar kegiatan rutin yang bertajuk “Si Sabar” (Polisi Sahabat Pelajar) dan “Si Sumeh” (Dapur Mobile Polres Pasuruan Kota) di SMK Untung Suropati Kota Pasuruan.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polres Pasuruan Kota Polda Jatim untuk mewujudkan Asta Cita yang menjadi program pemerintah terkait

pemberian makanan sehat bergizi gratis kepada para pelajar.

Pada kegiatan tersebut, Polrrs Pasuruan Kota Polda Jatim juga memberikan arahan dan pembinaan tentang bahaya penyalahgunaan narkoba, kenakalan remaja, serta peran aktif pelajar dalam menjaga kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat).



Kapolres Pasuruan Kota AKBP Davis Busin Siswara, S.I.K., M.I.Kom., dalam sambutannya menyampaikan pentingnya memperhatikan kesehatan pelajar, terutama dalam hal asupan makanan yang bergizi untuk mendukung aktivitas belajar mereka.

Kapolres Pasuruan Kota juga mengatakan, melalui program 'Si Sabar' dan 'Si Sumeh', pihaknya ingin memberikan pembinaan yang tidak hanya berfokus pada penegakan hukum, tetapi juga pada peningkatan kualitas asupan gizi para pelajar.

"Kami berharap dengan makanan sehat yang kami berikan, para siswa-siswi bisa lebih fokus dalam belajar dan memiliki tubuh yang sehat," ujar AKBP Davis Busin Siswara.

Salah satu program unggulan dalam kegiatan ini adalah Dapur Mobile Polres Pasuruan Kota Polda Jatim yang menyediakan berbagai makanan sehat langsung untuk para pelajar.

Dengan menggunakan dapur mobil yang dilengkapi dengan peralatan masak modern, tim Dapur Mobile menyajikan makanan sehat bergizi yang sudah disesuaikan dengan kebutuhan gizi pelajar.

Pembagian makanan ini tidak hanya memberikan manfaat dari sisi gizi, tetapi juga sebagai simbol kepedulian polisi terhadap kesehatan generasi muda.

Sejumlah siswa-siswi SMK Untung Suropati mengungkapkan antusiasmenya terhadap kegiatan ini.

"Terima kasih kepada Kapolres Pasuruan Kota dan Bank Jatim yang memberikan makanan bergizi gratis," ungkap Nafisa salah seorang siswa.

Kerja sama dengan Bank Jatim juga mendapat apresiasi, karena program ini tidak hanya melibatkan pihak Kepolisian, tetapi juga sektor swasta yang peduli terhadap kemajuan pendidikan dan kesejahteraan pelajar.

Dalam kesempatan tersebut, perwakilan dari Bank Jatim turut menyampaikan dukungannya terhadap kegiatan ini, serta pentingnya kolaborasi untuk menciptakan masa depan yang lebih baik bagi anak bangsa.

Polres Pasuruan Kota berkomitmen untuk terus melaksanakan kegiatan serupa guna mewujudkan pelajar yang sehat, cerdas, dan berkarakter. (*)